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樽前会 西日本支部 第 11回総会及び講演会開催報告 

樽前会 西日本支部 

 

平成２９年６月３日 JR尼崎駅前のホテル「ポップイン」アミングにおいて樽前会西

日本支部総会が開催されました。 

樽前会本部から吉田会長、角田常任理事、山口常任理事、札幌支部高橋副支部長、関

東支部高石支部長にご臨席賜りました。総勢来賓５名、支部会員２７名の総会となりま

した。 

総会では本部の吉田会長・各支部長による活動状況の報告があり、山口常任理事から

は母校の最近の状況についていろいろな写真を交えた報告がありました。 
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総会の目的である前年度の活動報告、会計報告、会計監査報告、本年度の活動方針、

本年度予算は満場一致で承認されました。人事では会計監査をお願いしていた長嶺さ

ん、賀集さんが転勤により異動となったため、中野さん（M-2）及び高梨さん（C-14）

が新幹事として選任されました。また会則の一部が修正され、弔慰金の支払いに関する

規定が変更されました。 

続いて特別講演です。最初の演題は「そうなんだ血液検査の話」という平島副支部長

による技術講演があり、普段聞けない血液検査の方法などについて楽しい講演があり

ました。 

 

続いて植木顧問から「東海道 53次の徒歩による制覇」という内容の講演があり、1

年間掛けて京都 3 条から日本橋の間 564ｋｍを 24 日間で歩いて踏破した講演があ

りました。植木顧問の健脚には頭の下がる思いです。 
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講演会が終わって記念撮影です。 

 
 

講演会が終わったあとは楽しい懇親会です。今年は若い人に懇親会を盛り上げて貰

おうと言う趣旨で、源さん（E-36）が司会進行役を務めました。 
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今年の総会で始めて横山幹事長、高谷さん（E-3）のグループ（Junk Note）に

よる演奏会が行われました。美人ソロシンガーによる唄や懐かしい曲の演奏に会場は

大いに盛り上がりました。 

 

 

テーブルスピーチでは本部の角田常任理事や中野さんから楽しい話を伺うことが

できました。 
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中村猛利さん（C-27）野坂史郎さん（物-6）による恒例の応援エールが披露され

ました。この応援エールでは 1 年間の会の活動を振り返って、いろいろな切口でエー

ルが送られました。迫力内容ともに感心させられます。 

宴の後半で、植木顧問から前支部長の中村信一氏の急死のお知らせがありました。 

総会に参加する直前に倒れ、そのまま息を引き取ったとの事です。さぞかし無念だ

ったことと思います。会場のあちらこちらからすすり泣く声が漏れていました。 

最後に森さん（M-1）の献杯を合図に、中村前支部長の葬送を校歌斉唱で行いまし

た。故人もきっと天の上で一緒に口ずさんでくれたことと思います。 

原口顧問の引率により北新地のスナックに行き、盛大な 2次会が行われました。総

会で話し足りなかった同志の会話は怪しく盛上り、特に O 顧問が演出したママとのデ

ュエット「麦畑」が良かったです。皆楽しいお酒に酔いしれて北新地の夜は更けていっ

たのでした。 

皆様のご協力とご支援で何とか成功裏に総会を終えることができました。幹事一同

感謝申し上げます。 

以上 


